

InternationalMedia

RABU 22 FEBRUARI 2023

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



PRESIDEN JOKOWI MELEPAS BANTUAN KEMANUSIAAN TURKI DAN SURIAH

Presiden Joko Widodo menyampaikan pengarahan sesuai meninjau bantuan korban gempa yang akan dikirimkan ke Turki dan Suriah di Pangkalan TNI AU Halim Perdanakusuma, Jakarta Timur, Selasa (21/2). Pemerintah Indonesia melakukan diplomasi kemanusiaan dengan mengirimkan 4 pesawat berisi 140 ton bahan makanan dan bahan logistik lainnya ke Turki dan Suriah.

Subsidi Mobil Listrik Rentan Salah Sasaran

Jika produksi kendaraan BBM tidak dibatasi, pemberian subsidi untuk kendaraan bermotor listrik dikhawatirkan hanya menambah kemacetan.

JAKARTA (IM) - Pemberian subsidi atau insentif untuk mendorong implementasi KBLBB atau (Kendaraan Bermotor Listrik Berbasis Ba-

terai), di Indonesia rentan salah sasaran.

Ekonom Center of Economic and Law Studies (Celios) Bhima Yudhistira mengungkap-

kan, meskipun diberikan subsidi dalam bentuk keringanan Pajak Pertambahan Nilai (PPN) menjadi 1 persen, harga mobil listrik tetap saja mahal.

"Subsidi kendaraan listrik rentan salah sasaran untuk kelas menengah atas terutama dalam bentuk pengurangan pajak mobil listrik. Meski sudah diberi keringanan pajak, tetap saja harga mobil listrik masih mahal," kata

Bhima kepada wartawan, Selasa (21/2). Bhima menyebut ada cara yang lebih efektif yakni mendorong konversi mobil bbm ke mobil listrik seperti yang dilakukan di berbagai negara termasuk di Eropa.

Solusi lain untuk mendorong penggunaan kendaraan listrik di tanah air, yakni menyatop pabrik mobil memproduksi mobil berbahan bakar BBM.

Cara tersebut dianggap efektif menekan biaya produksi mobil listrik.

"Dengan mendorong pabrik otomotif dalam negeri untuk stop produksi mobil BBM, dan bergeser ke mobil listrik, lebih efektif meningkatkan skala ekonomi sehingga biaya produksi bisa turun," katanya.

Pemberian subsidi untuk kendaraan bermotor listrik

► Bersambung ke hal 11

Meski Brigita Manohara Kembali Uang ke KPK, Pidananya Tetap Jalan

JAKARTA (IM) - Setelah Bupati Memberamo Tengah, Ricky Ham Pagawak (RHP), tersangka kasus korupsi, ditangkap, Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) menelusuri Tindak Pidana Pencucian Uang (TPPU) yang dilakukan Ricky. Terkait hal itu, KPK membuka peluang kembali memeriksa presenter Brigita Manohara,

Ricky telah ditetapkan sebagai tersangka suap dan ditahan selama 20 hari ke depan.

"Ada menyebutkan aliran dana, tadi disampaikan pimpinan bahwa selain daripada tindak pidana korupsi, kami juga menangani tersangka RHP sebagai tersangka dalam Tin-

dak Pidana Pencucian Uang (TPPU)," ujar Asep dalam konferensi pers, Senin (20/1) malam.

Penidik KPK, kata Asep, akan memanggil pihak-pihak yang sudah menerima aliran dana dari tersangka untuk dimintai keterangan lebih lanjut termasuk Brigitta Manohara.

"Tentunya setiap aliran dana di mana tindak pidana korupsi akan kita lacak sampai ke mana uang itu mengalir. Dan setiap orang yang menerima uang hasil korupsi yang dilakukan tersangka akan kita mintai keterangan," katanya.

Presenter Brigita Manohara

► Bersambung ke hal 11

Bharada E Lebih Cepat Bebas Setelah Dapat Remisi Tambahan

JAKARTA (IM) - Richard Eliezer Pudiang Lumiu alias Bharada E bakal lebih cepat menghirup udara bebas. Hal ini karena ia mendapatkan remisi tambahan atau pengurangan masa hukuman. Saat ini Ditjen Pemasyarakatan (Ditjen Pas sedang mempersiapkan remisi tambahan untuk Bharada E.

Diketahui, pada Rabu 15 Februari 2023, Eliezer telah menjalani sidang vonis dalam kasus pembunuhan berencana terhadap Brigadir N Yosua Hutabarat. Eliezer divonis 1,5 tahun penjara karena dinyatakan bersalah turut serta melakukan pembunuhan

berencana terhadap Brigadir N Yosua Hutabarat.

Vonis itu jauh lebih ringan dari tuntutan jaksa yakni 12 tahun penjara. Namun, Kejaksaan Agung (Kejagung) menyatakan tidak akan mengajukan banding.

Sebelumnya, Ditjen Pas Kemenkumham mengatakan sudah menyiapkan penggunaan remisi tambahan untuk Eliezer. Ditjen Pas akan mempertimbangkan rekomendasi LPSK terkait status justice collaborator terhadap Eliezer.

"Berdasarkan regulasi yang berlaku, Pemasyarakatan sudah siap tentang remisi tambahan

bagi justice collaborator, termasuk kemungkinan pengajuan rekomendasi dari Ketua LPSK untuk Terpidana Eliezer dalam kasus FS (Ferdy Sambo)," ujar Koordinator Humas dan Protokol Ditjen Pas Rika Aprianti kepada wartawan, Selasa (21/2).

Remisi tambahan bagi seorang narapidana yang menyangg status justice collaborator tertuang dalam Permenkumham 7/2022. Dalam pasal 35a ayat 1,2,3 dan 4 bahwa remisi bagi justice collaborator adalah jenis remisi tambahan besarnya diberikan 1/2 dari

► Bersambung ke hal 11

Polisi Deteksi Jejak Dosen UII di Boston Amerika Serikat

JAKARTA (IM) - Jejak Ahmad Munasir, Dosen Universitas Islam Indonesia (UII), sempat dikira hilang dari rombongan kampus, terdeteksi masih berada di Boston, Amerika Serikat.

Ia terpisah dari rombongan saat perjalanan pulang dari Oslo, Norwegia pada Sabtu (4/2) lalu. Polisi mendapati Munasir sebelumnya telah sering mengunjungi Boston, bahkan sudah delapan kali.

Menurut Kadiv Hubinter Polri Irjen Krishna Murti, Munasir memang merupakan lulusan doktoral dari Ameri-

ka Serikat. Informasi diperolehnya juga terdapat data kunjungan Munasir sering ke lokasi tersebut.

"Kita punya list keluar masuk yang bersangkutan ke Amerika selama beberapa tahun terakhir, kurang lebih delapan kali kita dapatnya. PhD nya juga kan di Amerika," ujar Krishna, Selasa (21/2).

Krishna menegaskan, bahwa status Munasir tidak bisa dikategorikan sebagai orang hilang. Sebab, ada bukti dari pihak Imigrasi Amerika

► Bersambung ke hal 11



PELUNCURAN PERPRES NOMOR 68 TAHUN 2022

Menko Perekonomian Airlangga Hartarto (tengah) bersama Mendikbudristek Nadiem Makarim (kiri) dan Menteri Ida Fauziyah (kanan) menghadiri Peluncuran Peraturan Presiden (Perpres) Nomor 68 Tahun 2022 tentang Revitalisasi Pendidikan Vokasi dan Pelatihan Vokasi di Jakarta, Selasa (21/2). Pemerintah meluncurkan Perpres tersebut bertujuan untuk mensosialisasikan sekaligus menyelaraskan pemahaman seluruh pemangku kepentingan yang terlibat dalam penyelenggaraan pendidikan vokasi dan pelatihan vokasi (PVPV) baik pusat maupun daerah untuk menyiapkan SDM unggul sebagai pilar menuju Indonesia Emas 2045.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Menghimpun Cinta Kasih, Kesatuan,
dan Keharmonisan
(Master Cheng Yen)

intiland

Bagus
PREMIUM
TRASH BAG
Kantong Sampah
ODOR PROTECTION
ELASTIS
MULTIFUNGSI
TIDAK MUDAH ROBEK

ASALTAU!
Perhiasan Kerajaan Angkor Kamboja
yang Dijarah Ditemukan di London



KOLEKSI besar perhiasan kerajaan Angkor Kamboja muncul kembali di London, beberapa di antaranya berasal dari abad ke-7. Barang-barang curian itu sebelumnya ada di tangan seorang penyelundup barang antik yang terkenal, Douglas Latchford.

Para pakar mengatakan mereka tidak pernah melihat sebagian besar perhiasan itu sebelumnya dan terpuak dengan keberadaannya.

► Bersambung ke hal 11

Arab Saudi Bangun Gedung Kubus Raksasa Mirip Ka'bah



ARAB Saudi sedang membangun gedung raksasa berbentuk kubus di tengah pusat kota baru yang ada di wilayah ibu kota Riyadh. Rencana pembangunan gedung itu pun mendapat kritikan karena bentuknya menyerupai Ka'bah di Masjidil Haram, Mekah.

Putra Mahkota Arab Saudi Pangeran Mohammed bin Salman (MBS) dilaporkan telah meluncurkan proyek Murabba Baru

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
HKD	1.985,00	1.900,00
SGD	11.458,00	11.258,00
AUD	10.564,00	10.354,00
EUR	16.450,00	16.165,00
USD	15.295,00	15.095,00
GBP	18.524,00	18.204,00

Selasa 21 Februari 2023 16.00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>